

NEWSPAPER

Pesan Lingkungan Dari H. Andriansyah di Wisuda Ke-16 UMB

Dia Wisda - BUNGO.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 10, 2024 - 23:16



Bungo-Ketua Yayasan Pendidikan Mandiri Muara Bungo (YPMMB), H. Andriansyah, menyampaikan pesan yang menggugah dalam momen bersejarah Wisuda Ke-16 UMB, Selasa (10/12.2024) Pagi. Di hadapan para lulusan, dosen, dan tamu undangan, ia mengangkat isu lingkungan.



Dengan nada penuh keprihatinan, H. Andriansyah menyoroti dampak pencemaran yang kian mengancam kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, terutama yang bergantung pada sungai untuk kebutuhan sehari-hari.

"Saya bersama akademisi Universitas Muara Bungo terus mendukung Tri Dharma Perguruan Tinggi khususnya Penelitian. Memang akan ada kontroversi bila kita hubungkan dengan kehidupan masyarakat di Kabupaten Bungo. Dimana dosen kita telah melakukan penelitian tentang sungai. Berdasarkan data penelitian mereka yang saya baca, sungai Batang Bungo sudah tercemar dengan air raksa, hati-hati mendapatkan ikan dari sana", ucapnya.

Sebelumnya, H. Andriansyah dalam wawancara bersama Rektor mengajak para akademisi UMB untuk berperan lebih aktif melalui riset yang berorientasi pada solusi. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara universitas, pemerintah, dan komunitas dalam mencari terobosan untuk mencegah dampak buruk pencemaran lingkungan.

"Lulusan UMB tidak hanya dituntut cerdas dalam berpikir, tetapi juga bijak dalam bertindak. Gunakan ilmu yang kalian miliki untuk kemanusiaan, salah satunya lingkungan," tegasnya.

Pesan ini tidak hanya sekadar seruan, tetapi panggilan moral kepada para lulusan untuk mengintegrasikan nilai keberlanjutan dalam setiap langkah mereka ke depan. H. Andriansyah juga menyampaikan harapannya agar UMB menjadi pusat Tri Dharma yang memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.

Acara wisuda ini menjadi lebih dari sekadar perayaan akademik. Di balik toga dan ijazah, terselip harapan besar agar para lulusan UMB menjadi agen

perubahan yang peduli terhadap lingkungan, memanfaatkan ilmu mereka untuk kepentingan kemanusiaan.